

Bericht Nr. 2050 der Aufsichtskommission zum Bericht des Bürgerrates zur Lohnrunde 2011 der Bürgergemeinde der Stadt Basel

Dem Bürgergemeinderat zugestellt am 26. November 2010

Die Aufsichtskommission (AK) hat den Bericht des Bürgerrates zur Lohnrunde 2011 diskutiert, und sie unterstützt mehrheitlich den Antrag des Bürgerrates, 1,5 % der Gesamtlohnsumme für individuelle Lohnerhöhungen zur Verfügung zu stellen. Dies vor allem auch mit Blick darauf, dass das Bürgerspital als grösster Arbeitgeber der Bürgergemeinde im Globalbudget mit einer Lohnentwicklung von 1 % rechnet, für 2011 aber trotzdem einer Entwicklung von 1,5 % zustimmen kann.

Einzelne Mitglieder der AK unterstützen die Forderung der Arbeitnehmervvertretungen in der sozialpartnerschaftlichen Begutachtungskommission, wonach eine generelle Lohnanpassung (wieder einmal) angebracht wäre. Sie erwarten, dass sich der Bürgerrat für die Lohnrunde 2012 dazu Gedanken macht und dem Bürgergemeinderat entsprechend Antrag stellen wird.

Antrag

Die Aufsichtskommission beantragt dem Bürgergemeinderat mit 4 gegen 2 Stimmen, bei 1 Enthaltung, dem Antrag des Bürgerrates zur Lohnentwicklung 2011 wie vorgelegt zuzustimmen.

Namens der Aufsichtskommission
Der Präsident: Dr. Dieter Werthemann

15.11.10